



Babinsa Ceper Dampingi dan Pantau Penyaluran Bantuan Pangan CBP Desa Ngawonggo

Agung widodo - KLATEN.JMN.OR.ID

Jun 21, 2024 - 13:54



Klaten - Koptu Sarwono, anggota Babinsa Koramil 23/Ceper [Kodim 0723 Klaten](#) melaksanakan pendampingan dan pemantauan kegiatan penyaluran bantuan pangan Cadangan Beras Pemerintah (CBP) dari Badan Pangan Nasional kepada para penerima bantuan pangan di Desa Ngawonggo. Kegiatan penyaluran tersebut bertempat di Gedung PKK Desa Ngawonggo, Kecamatan Ceper, Kabupaten Klaten. (21/06/2024).

Acara ini juga dihadiri oleh Bhabinkamtibmas Desa Ngawonggo, Bripka Dian serta perangkat Desa Ngawonggo. Kehadiran mereka menunjukkan sinergi antara TNI, Polri dan Pemerintah Desa dalam mendukung program bantuan sosial dari Pemerintah.

Penyaluran beras yang dilakukan merupakan salah satu bentuk perhatian pemerintah untuk membantu masyarakat kurang mampu demi meningkatkan taraf hidup dan kesejahteraan mereka. Bantuan berupa beras seberat 10 kg diberikan kepada setiap Keluarga Penerima Manfaat (KPM) di Desa Ngawonggo, dengan total penerima bantuan mencapai sekitar 626 KPM.

Kegiatan ini pun disambut baik oleh warga Desa Ngawonggo yang merasa sangat terbantu dengan adanya bantuan pangan ini.

“Bantuan ini sangat berarti bagi kami, terutama di masa yang serba sulit seperti sekarang,” ujar salah satu warga penerima bantuan.

Koptu Sarwono mengatakan bahwa kegiatan pendampingan ini merupakan salah satu tugas TNI dalam membantu dan mendukung program pemerintah, terutama dalam hal kesejahteraan masyarakat.

“Kami akan terus mendampingi dan memastikan penyaluran bantuan ini berjalan dengan lancar dan tepat sasaran,” tegas Koptu Sarwono.

“Dengan adanya bantuan ini, diharapkan dapat meringankan beban masyarakat kurang mampu di Desa Ngawonggo dan sekitarnya serta meningkatkan kesejahteraan mereka secara keseluruhan. Pemerintah terus berupaya untuk menyediakan berbagai bantuan dan dukungan kepada masyarakat, guna mewujudkan kehidupan yang lebih baik dan sejahtera bagi seluruh rakyat Indonesia,” pungkasnya. (Red)

